

「心をかたちに」～言葉と行動、思いやりと支え合い～



緑野

札幌中学校学校だより
令和6年度始業式号(481号)
令和6年(2024年)
4月8日発行



<http://www.satsunae-j.sapporo-c.ed.jp>

札幌中キーワードを考える

校長 鈴木 伸和



今日から、いよいよ令和6年度の新学期のスタートです。
春休みを終え、久しぶりに友達と逢えてほっとしていることと思います。
私も今日は、皆さんが元気に登校してきた顔を見ることができ、嬉しい限りです。
さて本校には、「心をかたちに 言葉と行動、思いやりと支え合い」というキーワードがあります。これを私なりに考えてみました。
私たちの心には、「自分だけが良ければいい」と考える自己中心的な心と、「自分を犠牲にして他の人を助けよう」とする思いやりの心があります。
自己中心的な心で判断すると、自分のことしか考えていないので、誰の協力も得られません。自分中心ですから視野も狭くなり、間違った判断をしてしまいます。
一方、思いやり心で判断すると「人にやさしく」という心ですから、まわりの人みんなが協力してくれます。また、視野も広がるので、正しい判断ができるのです。
より良い生活をしていくためには、自分だけのことを考えて判断するのではなく、まわりの方のことを考え、思いやりにみちた心で判断することが大切です。しかし、「人にやさしく」と考えて行動することは意外と難しいことですし、自分が犠牲になることが含まれてくるとなおさら難しいと考えます。
札幌中学校のキーワードには、自己中心的にならず、思いやりの心を忘れず、互いに支え合って、生活してほしいという願いが込められているのではないかと考えます。
これからの1年間、「心をかたちに 言葉と行動、思いやりと支え合い」を忘れずに過ごしてほしいと思います。

3年生での目標について

3年1組 田邊 綺真



私の今年度の目標は自分を見つめ直し、これまで以上に満足のいく結果を残すことです。
3年生の中にはいつの間にか身近になってきた受験に少しずつ焦りを感じている人も多いのではないのでしょうか。それに加えて私たちは常に最高学年としての自覚を持ち続ける必要があります。私は緊張しやすい性格なので正直に言えば不安も大きく、それに将来的にもまだまだたくさんの壁にぶつかると思います。ですが私は3年生という大きな存在にこの2年間、そして今も変わらず憧れ続けてきました。その頼もしい背中から学んだことを行動で示し、自分自身の新しい成長に繋げるためには一度自分を見つめ直す必要があると考え、今回このような目標を掲げました。それでもまだ私が受験に対して不安な気持ちを持っていることに変わりはありません。それは私が受験という存在を過去に経験した何よりも大きな壁のように感じているからです。確かに受験という道は人生において一つの通過点に過ぎないのかもしれませんが、その道のりを乗り越えることに意味があり、乗り越えた先にはいくつもの新たな希望が見えてくるのだと私は信じています。まずはその通過点に行きつくために、プレッシャーや緊張に負けないよう最大限努力をして結果に繋げ、この1年間を本気で楽しみたいと思っています。



～着任した教職員の紹介～

今年度新しく着任した9名の教職員の皆さんを紹介いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

◆高田 千恵 教諭（国語 栄町中学校より）

東区の中学校よりまいりました。自分にできることを精いっぱい務めさせていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

◆玉根 知佳 教諭（社会 西岡北中学校より）

豊平区の西岡北中学校から参りました。早く札幌中学校に慣れ、生徒のみなさんの明るく楽しい学校生活を支えていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

◆青木 慎吾 教諭（社会 米里中学校より）

元気いっぱいな生徒たちと一緒に成長していこうと思います。実はかくいう私も札幌中学校の卒業生です！これからよろしくお願いいたします。

◆岡田 直也 教諭（数学 篠路中学校より）

これまでの経験を生かし、札幌中学校の生徒のため、地域の皆様方のために力を注げたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

◆遠藤 稔大 教諭（保健体育 新採用）

北海道教育大学からきました遠藤稔大です。1年目ということで分からないことだらけですが、何事にも全力で取り組んでいきます。よろしくお願いいたします。

◆窪田 範行 教諭（技術 丘珠中学校より）

初めまして、お隣の丘珠中学校から来ました、窪田と申します。担当は技術科です。不慣れな部分もあると思いますが、授業や作業を通じて早く札幌中の皆さんと仲良くできたらなと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

◆小川 祐子 教諭（特別支援 厚別北中学校より）

厚別北中学校から参りました、小川祐子と申します。東区は初めての勤務になるので少し緊張していますが、精一杯努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

◆谷口 由衣 教諭（特別支援 豊成支援学校より）

中学校での勤務は初めてで緊張していますが、生徒のみなさんとお会いできるのを楽しみにしていました。どうぞよろしくお願いいたします。

◆桑原 由美子 さん（図書館司書 北辰中学校より）

北区の北辰中学校から参りました。札幌中学校の図書館で、楽しい時間を過ごしたいと思っています。よろしくお願いいたします。

<学級担任・副担任・所属>

	2学年	3学年
1組担任	大坪 正隆	正田 翔
2組担任	村元 有沙	谷本 智理
3組担任	岡田 直也	池田 若菜
4組担任	玉根 知佳	
副担任	西林 昌子	石見 直美
	大崎 聡	大高 洋人
	高田 千恵	高橋 慶彦
6組担任	藤田 光一	小川 祐子
		奥山 罌
所属		福家 直子

<教科担任・他>

教科	2学年	3学年
国語	高田	谷本
社会	玉根	工藤
数学	岡田	大高・高橋 (岡田)
理科	大坪	正田
音楽	澤田	
美術	石見	
保体	大崎・遠藤	
技・家	窪田・西林	
英語	村元	池田

スクール カウンセラー	奈良 あず沙	学校図書館 司書	桑原 由美子
学びの サポーター	須田 香織 川部 雅恵	相談支援 パートナー	秋田 公子 上田 弘子 小野 啓子

